
平成２９年第３回定例会一般質問通告表 
 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求

める者 

１ 市民の会 １１ 山口孝夫 一問一答方式 １．歩道整備について 

 

１．人にやさしい歩道について 市長 

関係部長 

２ 

 

社会民主党 ２ 井上 浩 一問一答方式 １．地域経済循環分析

について 

１．平成の米騒動（１９９３年）について 

２．地域経済分析システム（ＲＥＳＡＳ）

の活用について 

３．圏域定住自立圏での産業振興について 

市長 

関係部長 

 

 

３ 日本共産党 ３ 花田 進 一問一答方式 １．子どもの医療費に

ついて 

 

 

 

 

 

 

２．介護保険事業につ

いて 

１．子どもの医療費助成をこれまで拡大で

きない理由について  

２．子育て支援と人口・定住対策をどのよ

うに考えるか 

３．国のペナルティについて 

４．子どもの医療費助成を義務教育終了ま

で拡大できないか 

 

１．介護予防・日常生活支援総合事業につ

いて 

市長 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

市長 

関係部長 

４ 至誠公明会 ２５ 平山秀直 一問一答方式 １．地域おこし協力隊

の進捗状況につい

て 

 

２．五所川原圏域定住

自立圏共生ビジョ

ンの変更について 

１．内容について 

２．状況について 

 

 

１．変更理由について 

２．今後の見通しについて 

市長 

関係部長 

 

 

市長 

関係部長 



質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求

める者 

５ 無所属 １ 松本和春 一問一答方式 １．新規就農者につい

て 

 

２．農業委員について 

１．新規就農者の現状について 

２．農業後継者をどのように育てたいか 

 

１．農業委員の選考について 

市長 

関係部長 

 

関係部長 

６ 至誠公明会 １５ 松野武司 一問一答方式 １．地域経済活性化対

策について 

１．一次産業のイノベーションについて 

２． 食農教育について 

市長 

教育長 

関係部長 

７ 市民の会 ９ 鳴海初男 一問一答方式 １．旧西沢家住宅につ

いて 

 

 

２．農業振興について 

 

 

１．取得目的について  

２．価格について 

３．今後の活用について 

 

１．農業委員会等に関する法律の改正につ

いて 

２．来年度の転作内容について 

３．農業改革関連８法成立の内容について 

４．今年の水稲の不稔障害の状況について 

市長 

教育長 

関係部長 

 

市長 

農業委員

会会長 

関係部長 

８ 市民の会 １９ 加藤 磐 一問一答方式 １．地域の活性化につ

いて 

 

２．旧西沢家住宅につ

いて  

１．市当局、各部署の対応について 

 

 

１．旧西沢家住宅の今後の方針に進展はあ

るのか 

２．伝統的建造物群保存地区に該当する可

能性について 

市長 

関係部長 

 

市長 

教育長 

関係部長 

 


